

UNCOMASU NO

La junta militar entregó a Videla las bases para rencauzar la vida política argentina

BUENOS AIRES, 19 de diciembre (AFP, AP y aefe). — Las bases políticas con que las fuerzas armadas se proponen rencauzar la vida política de este país fueron entregadas hoy al presidente, general Jorge Videla, por los miembros de la junta militar de gobierno.

El documento fue criticado hoy por el jefe de la Marina e integrante del gobierno hasta 1978, almirante Emilio Massera: "yo no creo que nos estemos preparando para una futu-

ra solución democrática", expresó a los periodistas.

Constituido por tres capítulos, el plan prevé la institucionalización de las fuerzas armadas en el gobierno y no establece plazos para traspasar el mismo a los civiles.

Las tres armas, señala, "en su intervención institucionalizada en el gobierno tendrán competencia en la toma de decisiones" sobre seguridad nacional y defensa de la Constitución.

En lo internacional, formula la necesidad de fomentar los agrupamientos regionales, identificándose con la "civilización occidental y cristiana", y propone a Argentina como "interlocutor válido" entre los países desarrollados y los en vías de desarrollo.

Finalmente, el documento excluye del proceso a las "ideologías totalitarias" y considera inaceptable "el fomento de la lucha de clases, la propiedad colectiva de los medios de producción, la exaltación desmedida de la personalidad de los dirigentes, la politización de las instituciones del Estado y las organizaciones intermedias, la atomización de las corrientes políticas y la utilización de posiciones públicas en beneficio personal".

Por su parte, la centrista Unión Cívica Radical (UCR), segunda fuerza electoral, se pronunció como "opositora al gobierno" militar. Raúl Alfonsín, dirigente de esa agrupación, dijo, en un acto partidario realizado anoche: "El origen de nuestros problemas es la presencia en el poder de absurdas minorías, y eso es lo que estamos sufriendo, pues se ha encaramado en el gobierno la vieja oligarquía".

Otro dirigente radical, Rubén Rabanal, expresó: "Se nos entrega la propuesta políti-

ca con la actitud del monarca que da a sus súbditos una dádiva. Pero este pueblo no percibe dádivas, sino que exige el ejercicio de sus derechos cívicos".

En otro orden, la organización Amnistía Internacional denunció en Washington la desaparición, desde hace más de 18 meses, de una familia argentina residente en Montevideo. Según testigos, dice Al Claudio Ernesto Logares, su esposa y una hija de ambos fueron arrestados, el 18 de mayo del año pasado, en la capital uruguaya.

Finalmente, los lazos de amistad entre Argentina y la Unión Soviética fueron resaltados hoy por el comandante del buque oceanográfico *Krylov*, capitán de navío Victorovich Ust Menko, durante una visita a la fragata argentina *Libertad*.